

Ehrenamtspreis 2016 der Stadt Karben in der Kategorie

„Sport“ an

Heike Waller

Für ihr herausragendes und beispielhaftes Engagement im Bereich „Sport“

Fr. Waller konnte am Ehrenamtsempfang der Stadt Karben nicht anwesend sein. Deshalb wurde die Ehrung beim Festabend der TG Groß-Karben am 12.03.2016 nachgeholt.

Frau Waller ist seit 1988 Mitglied in der Turngemeinde Groß-Karben und mehr als 25 Jahre ehrenamtlich tätig

Kurz nach ihrem Eintritt engagierte sie sich bereits als Übungsleiterin im Bereich Turnen

Parallel hierzu übernahm sie 1998 zusätzlich die Leitung der Abteilung Turnen.

Im Jahr 2000 erweiterte der Verein sein Sportangebot um den Bereich **Gesundheitssport**

Es wurde eine eigene **Abteilung Fitness und Gesundheit** etabliert, deren **Leitung Frau Waller** übernahm.

Sie entwickelte die Gesundheitssportangebote permanent weiter.

Heute ist die Turngemeinde mit ihren vielfältigen Angeboten der führende Gesundheitssportverein der Region.

Viele der Angebote sind zertifiziert mit den Gütesiegeln „Pluspunkt Gesundheit DTB“ und „Sport pro Gesundheit“.

Frau Waller ist Initiatorin des Mehrgenerationen-Fitness-Parkours

Dieser entsteht aktuell neben der vereinseigenen Sporthalle der TG in enger Kooperation mit der Stadt Karben

Besonders zu erwähnen ist ihr Engagement in Bezug auf die Finanzierung dieses Vorhabens. Unermüdlich im Einsatz auf der Suche nach Sponsoren

Auch zu erwähnen ist Ihr **Engagement für die Suchtprävention in Karben**

Karben den 18.02.2016